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    A forma como foi conduzido o Projeto de Lei Complementar de regulamentação da Reforma Tributária (PLP 68/2024) 
sugere a possibilidade de um cenário desfavorável para as empresas instaladas no Polo Industrial de Manaus (PIM). 
Atualmente, elas têm isenção no Imposto sobre Produtos Industrializados (IPI); porém, com a reformulação da legislação 
tributária, o IPI será agregado ao novo imposto de Contribuição Sobre Bens e Serviços (CBS), que terá alíquota de 8%. 
   A incerteza é que no texto em análise a Zona Franca ainda não está isenta do tributo.
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  Da redação

De acordo com o 
sistema do Por-
tal de Serviços da 
Junta Comercial 

do Estado do Amazonas 
(Jucea), Manaus, seguida 
de Itacoatiara, Manaca-
puru, Parintins e Humaitá, 
constituíram de janeiro a 
junho de 2024, 3.478 novas 
empresas, alcançando um 
aumento de 6,88%, com-
parados ao mesmo período 
do ano anterior.

Ainda segundo o banco de 
dados da autarquia, entre 
os municípios classificados 
como as cinco cidades com 
maior número de abertura 
de empresas, os seguimen-
tos que mais se destaca-
ram com os novos regis-
tros estão nas atividades de 
serviços administrativos, 
vestuário, mercadoria em 
geral com predominância 
em produtos alimentícios, 
além do comércio de be-
bidas.

“Há demanda crescente 
nos municípios do interior 
do estado, por isso nosso 
trabalho para implantação 
do sistema em todo estado, 
para que estes números 
cresçam em todo Ama-
zonas e fomentem ainda 
mais os municípios que já 

se destacam no ranking do 
nosso Portal de Serviços”, 
ressaltou a presidente da 
Jucea, Maria de Jesus Lins.

Tempo de abertura
Desde o início do ano a Ju-

cea agiliza o atendimento 
aos empresários, com a re-
dução do tempo de registro 
mercantil e tem mantido, 
nos últimos seis meses, a 
média de 25 minutos, no 

processo da constituição 
empresarial.

A autarquia alcança no-
vos recordes. Durante o ano 
de 2023, o menor tempo de 
atendimento interno regis-
trou 27 minutos e o maior 
1h57min.

Com o processo desbu-
rocratizado, de baixo cus-
to e totalmente on-line 
no Portal de Serviços da 
Jucea, todas as empresas 

de naturezas jurídicas de 
Empresário ou Sociedade 
Ltda, de atividades de pe-
queno, médio, alto risco e 
de qualquer porte, podem 
ser registradas no sistema 
linear e autoexplicativo dis-
ponível no site www.jucea.
am.gov.br.

Campanha
Com o objetivo de orien-

tar e incentivar a abertura 

de novas empresas, o Go-
verno do Estado, o Jucea 
realizou a da campanha 
Formalize+, em abril. 

A campanha, além de 
orientar o empreendedor, 
visou promover as infor-
mações sobre os benefícios 
do registro mercantil, infor-
mar a desburocratização do 
processo, os baixos custos, 
créditos disponíveis e ain-
da oferecer atendimento 

Empresários registraram mais negócios nas atividades do comércio administrativo, alimentício e de bebidas

SETH WENING/REUTERS

na sede da autarquia, para 
sanar as dúvidas dos em-
preendedores.

O Formalize+ fez atendi-
mento tanto aos empre-
endedores formais quanto 
informais, e também divul-
gou sobre o processo do 
registro mercantil da Jucea, 
pelo seu Portal de Serviços, 
que possui um sistema sim-
plificado, autoexplicativo e 
desburocratizado.

Manaus, seguida 
de Itacoatiara, 
Manacapuru, 
Parintins e Humaitá, 
constituíram quase 
4 mil empresas

Registro mercantil cresce 
em municípios do AM

Alteração pode alterar alíquota-padrão da do imposto criado com as mudanças

Ministro Haddad sugere ampliar 
cashback sobre carne na reforma

DIVULGAÇÃO

TRIBUTOS

   Da redação

O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, afir-
mou nesta terça-feira que 
em vez de isentar todas as 
carnes, a regulamentação 
da reforma tributária po-
deria prever um cashback 
ampliado para a compra 
desses produtos, o que 
beneficiaria famílias de 
renda mais baixa.

Em entrevista a jorna-
listas, o ministro disse 
que uma isenção do novo 
tributo sobre consumo 
para proteínas animais 
elevaria a alíquota ge-
ral em 0,53 ponto per-
centual, segundo cálculo  
da Receita Federal.

“O impacto é maior por-
que o volume de proteína 
animal consumida no Bra-
sil é relevante”, disse.

“Está sendo discutido 
aumentar a parcela do 
imposto que é devolvi-
da para as pessoas que 
estão no Cadastro Único 
(de benefícios sociais do 
governo). Isso é uma coisa 

que tem efeitos distributi-
vos importantes. Então, às 
vezes não é isentar toda 
a carne, mas aumentar o 
cashback de quem não 
pode pagar o valor cheio da  
carne”, afirmou.

De acordo com Haddad, 
o primeiro projeto de re-
gulamentação da reforma 
tributária pode ser votado 
na Câmara esta semana.

O grupo de trabalho da 
Câmara que discutiu o 
texto apresentou o rela-
tório do projeto na se-
mana passada, mantendo 
a tributação de 40% da 
alíquota geral para car-
nes bovinas, tema que 
tem sido foco de pressão 
do presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva para que seja  
dada isenção.

Na ocasião, os depu-
tados afirmaram que 
eventual isenção para 
proteína animal faria a 
alíquota geral ficar 0,57 
ponto percentual acima 
dos 26,5% previstos pelo 
governo. Segundo Ha-
ddad, esse cálculo foi feito 

pelo Banco Mundial, que 
tem modelo diferente da  
Receita Federal.

Compensações
O ministro da Fazenda, 

Fernando Haddad, afirmou 
ter levado ao presidente 
do Senado Federal, Rodri-
go Pacheco (PSD-MG), uma 
nova proposta para com-
pensar a desoneração da 
folha de pagamentos de 
setores econômicos e dos 
municípios.

“Nós encaminhamos pro-
postas que cobrem. Infeliz-
mente se não cobrir, nós va-
mos fazer valer a decisão do 
Supremo Tribunal Federal, 
que determina o equilíbrio 
das contas”, disse Haddad a 
jornalistas nesta tarde.

Pelo texto, a folha segue 
desonerada em 2024 e, a 
partir de 2025, as empresas 
voltam a contribuir com a 
Previdência, com imposto 
de 5% sobre o total da remu-
neração dos funcionários. 
Haverá um crescimento 
gradual da alíquota, que vai 
atingir 20% em 2028.
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Cláudio Humberto
Com André Brito e Tiago Vasconcelos

“Os preços dos combustíveis explodem no Brasil!”

‘Trabalho intenso’ do governo Lula excluiu 
carne da cesta básica

Filme repetido
Lula insinuou carne na cesta básica 

e travou o avanço do projeto. Como no 
“PL das Blusinhas”, ele disse uma coisa 
e fez outra. Só quer o bônus.

Jogando para torcida
A fala eleitoreira irritou o presidente 

da Câmara, Arthur Lira, que tem lem-
brado que Lula enviou a proposta com 
a cesta básica sem carne.

Nota de 3
Nem mesmo a Frente da Agropecu-

ária acredita no que o presidente da 
FPA, Pedro Lupion, chama de “repentino 
posicionamento” de Lula.

Pra ontem
Relatório da regulamentação passa 

hoje (9) por escrutínio de líderes da 
Câmara. A ideia é que a votação também 
se inicie nesta semana.

Governo Lula critica ataque a hospital 
infantil só 16 horas depois, sem citar 
a Rússia

O governo Lula esperou para divulgar 
somente às 23h50 desta segunda-feira 
(8) uma nota oficial em que se manifesta 
contra o bombardeio a um hospital 
infantil em Kiev, da Ucrânia, provocan-
do mortes e destruição, mas a nota 
divulgada pelo Ministério das Relações 
Exteriores nem sequer cita a Rússia, que 
realizou o ataque. O governo brasileiro 
se manifestou cerca de 16 horas depois 
do bombardeio. A covardia fez todo o 
mundo protestar já nas primeiras ho-
ras desta segunda-feira, condenando 
a guerra imparável de Vladimir Putin, 
mas o governo Lula se manteve em 
silêncio porque só costuma reconhecer 
“vítimas inocentes” na guerra de Israel 
contra o Hamas, grupo terrorista aliado 
dos petistas. A informação é da Coluna 
Cláudio Humberto, do Diário do Poder.

Fingindo-se de morto
Até a oposição lembrou a necessidade 

de o governo brasileiro se posicionar so-
bre a crueldade, a exemplo do senador 
Sérgio Moro (União-PR), que cobrou 
na redes sociais: “Algum comentário?”.

Vítimas civis
Desde o princípio do conflito o 

petista passa pano nas atrocidades 
da Rússia na guerra, vitimando 
principalmente a população civil.

Credibilidade
Imagens do hospital confirmam a 

destruição, ao contrário da maior 
parte dos alegados ataques divul-
gados pelo Hamas e endossados 
por Lula

Essa não cola mais
Ellen Gracie, ex-STF, e o ex-mi-

nistro da AGU Luís Adams, juristas, 
fazem o mesmo juízo: a legislação 
sobre venda de terras para estran-
geiro não se aplica na negociação 
da Eldorado Celulose, que a dupla 
Joesley e Wesley Batista vendeu 
e se recusa a entregar à Paper 
Excellence.

Que joias?
Jair Bolsonaro foi reconhecido 

em voo de carreira entre Nave-
gantes (SC) e São Paulo (SP) na 
manhã desta segunda-feira (8). Foi 
ovacionado pelos passageiros, que 
logo formaram fila para selfies.

Lula finge não ver
A Rússia bombardeou um hos-

pital infantil em Kiev, da Ucrânia, 
matando ao menos dez pessoas, e 
o presidente Lula (PT) nem sequer 
lamentou a tragédia. Manteve o 
bico calado porque só reconhece 
“vítimas inocentes” na guerra de 
Israel contra o Hamas grupo ter-
rorista aliado do petista.

Procura-se emprego
Sem mandato e prestígio no PT, 

Jean Paul Prates não deve disputar 
as eleições deste ano. A ideia é 
voltar a pedir emprego na iniciativa 
privada, que o governo a que serviu 
não para de sacanear na Petrobras.

No bolso
Uso de drogas ilícitas em espaço 

público vai render multa de R$1.412 
em Santa Catarina. O projeto foi 
sancionado pelo governador Jorgi-
nho Mello (PL). Vale para parques, 
vias, instituições e construções 
públicas.

Recorde mundial
Para Luciano Zucco (PL-RS), o 

lobby piorou a lei, na regulamenta-
ção da reforma tributária: “quando 
as pessoas se derem conta será 
tarde demais”, diz o deputado, que 
prevê recorde mundial de carga 
tributária.

Diretas já nos TJs
Tramita rápido no Senado, esta 

semana, a PEC que fixa eleição 
direta com voto secreto e man-
dato de dois anos para diretores 
nos Tribunais de Justiça com 150 
ou mais desembargadores: SP, RJ, 
RS e MG.

Mais imposto, claro
Um dos principais problemas da 

reforma tributária é a criação de 
“inúmeras exceções, contaminan-
do a simplificação e trazendo in-
justiça dentro do próprio sistema”, 
avalia o deputado Gilson Marques 
(Novo-SC).

Só para lembrar...
...aumento de 20 centavos já 

provocou levante que derrubou 
presidente.

Poder sem Pudor
Um burro na plateia
Contam na Bahia que foi animada 

a eleição para presidente da Câ-
mara Municipal de Bom Jesus da 
Lapa, em janeiro de 2001. Indicado 
pelo prefeito, o vereador Valdivino 
Borges fazia seu discurso quan-
do alguém o interrompeu para se 
referir ao seu pouco estudo: “Sai 
daí, seu burro!” Valdivino respon-
deu na lata: “Eu sou burro e sou o 
presidente da Câmara, e você, que 
não é, está aí me dando coice!...”

Representante do PL no grupo de trabalho para regulamentação da reforma tributária, o deputado Joaquim 
Passarinho (PL-PA) afirma que a exclusão da proteína animal da cesta básica, o que encarece o produto, 
é trabalho intenso do governo Lula, “foi um pedido da equipe econômica do governo, liderada por Bernard 
Appy [secretário extraordinário da Reforma Tributária]”, revelou à coluna. Appy é o escolhido do ministro 
Fernando Haddad (Fazenda), para tocar a regulamentação na Câmara.
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Por que a IA será a principal 
tecnologia de 2024?
A Inteligência Artificial é uma verdadeira tendência no merca-

do global e brasileiro, com companhias de diversos segmentos 
implementando-a em seus negócios e processos. Para se 
ter uma ideia, um estudo recente divulgado pela Microsoft e 
Edelman Comunicação mostra que 74% das micros, pequenas 
e médias empresas do Brasil já a utilizam em seus fluxos de 
trabalho, aumentando o investimento de 27%, em 2022, para 
47%, em 2023. 

Além disso, outro levantamento, desta vez do  Instituto dos 
Engenheiros Eletrônicos e Eletricistas (IEEE) feito em cinco 
países, incluindo o Brasil, mostra que a IA será a principal tec-
nologia de 2024. Boa parte da razão por todo esse interesse por 
ela é a automação de diversas tarefas, fazendo com que times 
de empresas de diversos segmentos sejam mais eficientes e 
ágeis, com maior foco no core business.

Isso é o que mostrou um estudo feito no Brasil pela Access 
Partnership em parceria com a Amazon Web Services. De acordo 
com o levantamento, 97% de todos os empregadores do país 
pretendem utilizar a tecnologia até 2028, acreditando que a 
produtividade pode crescer 66% por meio dela. Além disso, 
68% dos empregados veem a automatização de tarefas como 
o principal benefício.

O fato é que além dessa questão das tarefas, a Inteligência 
Artificial permite que empresas regionais alcancem uma atua-
ção mais global. Isso porque a tecnologia elimina a barreira de 
linguagem. Então, por exemplo, um player da Colômbia que criou 
um negócio por lá não terá mais dificuldade em se comunicar 
com empresas ao redor do mundo, já que a tecnologia é capaz 
de se expressar em diferentes idiomas.

E um dos setores bastante beneficiados pela tecnologia é 
o de e-commerce. Estudo da Gartner aponta que o mercado 
global deve movimentar, até 2030, US$16,8 bilhões graças 
ao impulsionamento da Inteligência Artificial (IA) nesse setor. 
Aqui, vale destacar que o maior benefício se dá na parte de 
pagamentos, já que a ferramenta é capaz de identificar certos 
padrões e comportamento por usuário, como produtos usual-
mente adquiridos, valores das transações, localidade em que 
são feitas, métodos mais utilizados, etc.

Assim, a experiência do consumidor nessas plataformas tende 
a ser mais rica, pois a empresa consegue conhecer melhor quem 
está comprando seus produtos e, dessa forma, fazer ofertas 
mais assertivas, engajar mais clientes e converter mais vendas. 
Além disso, justamente por saber mais do perfil do usuário, 
a IA é efetiva no combate a fraudes, pois consegue detectar 
mais facilmente quando os padrões de transação de um certo 
consumidor está fora do normal.

Contudo, uma das melhores funcionalidades da IA também 
pode ser seu maior desafio. Hoje em dia, as chamadas “deep 
fake” são uma verdadeira dor de cabeça tanto para consumido-
res quanto para as companhias, pois essa tecnologia consegue 
imitar o rosto e a voz de uma pessoa de forma muito convincente, 
o que acaba sendo o suficiente para um golpista se aproveitar 
disso para cometer os mais diversos crimes. Para se ter uma 
ideia, dados da consultoria Markets and Markets estimam 
que o investimento em soluções para detectar essas imagens 
fraudulentas deverá aumentar 41,6% anualmente nos próximos 
cinco anos. Além disso, o mesmo levantamento aponta que os 
custos com as ferramentas focadas neste propósito devem ir 
de US$ 600 milhões, em 2024, para US$ 4 bilhões até 2029.

Dessa maneira, mesmo com tamanhas vantagens, os players 
devem ficar atentos e pensar em soluções para mitigar esses 
riscos trazidos pela aplicação criminosa da Inteligência Artificial. 
Em relação às deep fakes, por exemplo, é importante seguir 
algumas dicas como conferir a qualidade do vídeo, verificar a 
sincronia labial com o que se está sendo dito e, em caso de 
desconfiança, fazer alguma pergunta específica em que so-
mente o verdadeiro interlocutor saberia a resposta. 

Além disso, claro, sempre contar com ferramentas tecnológi-
cas capazes de aferir a identidade correta do usuário. Um bom 
exemplo desse tipo de solução é a tecnologia 3DS, protocolo 
de autenticação para transações com cartão que é constan-
temente atualizado pelas bandeiras. Por meio dela,  é exigido 
do possível comprador uma etapa adicional de verificação do 
via SMS ou validações via aplicativos dos bancos. Isso inibe as 
ações de golpistas e ainda envia um alerta para os bancos em 
casos muito suspeitos.

Podemos concluir que a IA é uma tecnologia que veio para 
ficar, representando o futuro dos negócios ao redor do mundo. 
Por mais que ainda tenha algumas falhas que necessitam de 
ajuste urgente, não é nada impossível de ser consertado ou 
que então invalide as outras vantagens trazidas. Precisamos 
ter sempre em mente que a tecnologia anda ao nosso lado, 
facilitando nossa vida e possibilitando que o mercado tenha 
melhores resultados.

Juan Pablo Ortega
é CEO e cofundador da Yuno, orquestradora global de 
pagamentos, oferece soluções globais de software e 
infraestrutura de pagamentos para empresas.

Jair Bolsonaro sobre reajuste de 20 centavos no preço da gasolina, a partir desta terça



politica@emtempo.com.br | Jonathan Ferreira

4

A Prefeitura de Mana-
capuru suspendeu o 
sorteio de 15 moto-
cicletas programado 

para ocorrer durante as festi-
vidades do 92º aniversário do 
município, nos dias 13, 14, 15 e 
16 de julho. A decisão veio após 
a representação do Ministé-
rio Público Eleitoral (MPE), via 
Ministério Público do Amazo-
nas (MPAM), que apontou a 
prática de condutas vedadas 
pela legislação eleitoral. Além 
da solicitação pela suspensão 
do sorteio, que poderia favo-
recer os gestores em período 
eleitoral, o órgão requereu à 
Justiça Eleitoral multa por au-
topromoção indevida.

Segundo a promotora Elei-
toral de Manacapuru, Mar-
celle Cristine de Figueiredo, o 
prefeito Beto D´  ngelo tomou 
conhecimento da represen-
tação ministerial e decidiu se 
antecipar e cancelar o sorteio.  

“A suspensão do sorteio das 
15 motos na festa de aniversá-
rio de Manacapuru foi divul-
gada, em nota, como uma me-
dida voluntária por parte do 
prefeito, mas, na realidade, foi 
resultado de uma represen-
tação que apresentei à Justiça 
Eleitoral. Acreditamos que, ao 
tomarem conhecimento da 
possibilidade de aplicação de 
multa, decidiram cancelar o 
sorteio”, destacou.

A programação com atra-
ções nacionais e o sorteio da 
festa, agendada para ocorrer 
no complexo Parque do Ingá, 

foi amplamente divulgada 
pela Prefeitura de Manaca-
puru, por meio das redes so-
ciais oficiais do Executivo e 
sites de notícias. 

“No citado evento em co-
memoração ao aniversário 
da cidade, além de ter sido 
anunciada publicamente a 
realização de diversos sho-
ws de artistas famosos, com 
altos cachês e reconheci-
dos no âmbito local e na-
cional, durante festejos que 
se prolongarão por quatro 
noites, ainda foi expressa-
mente divulgado o sorteio 

de 15 motos 0 KM”, afirmou  
a promotora.

Em nota divulgada, a Pre-
feitura de Manacapuru infor-
mou que a medida foi adotada 
em conformidade com a legis-
lação eleitoral, mas que serão 
sorteados futuramente. 

“Lamentamos informar que 
o sorteio das motos, previsto 
para o 92º Aniversário da Cida-
de, será suspenso. Os veículos, 
que já foram adquiridos, serão 
reservados para sorteio em 
outra ocasião, após o período 
eleitoral”, declarou a adminis-
tração municipal.

MPAM
O Ministério Público Elei-

toral considera “o sorteio 
de brindes durante o refe-
rido evento promovido pela 
prefeitura, a menos de três 
meses das eleições munici-
pais, caracteriza vantagem 
eleitoral ao gestor público 
e, consequentemente, aos 
seus candidatos, uma vez 
que os seus nomes já foram 
publicamente divulgados e 
já são conhecidos pelo elei-
torado”.

Em sua representação, a 
promotora afirmou que “tal 

ato deliberado demonstra 
desrespeito às normas 
eleitorais uma vez que viola 
a igualdade de oportunida-
de que todos os candida-
tos devem ter. É inevitável, 
até por bom senso, que o 
sorteio de bens realizado 
pela prefeitura vincule o 
ato aos representantes do 
Executivo, candidatos aos 
cargos em disputa nas elei-
ções municipais”.

A representação se ba-
seou no artigo 73 da Lei n.º 
9.504/97 e na Resolução 
n.º 23.735/2024, que pro-

Motos seriam sorteadas no 92º aniversário de Manacapuru

DIVULGAÇÃO

íbe a distribuição de bens 
por parte da administra-
ção pública em períodos 
próximos às eleições. Além 
do sorteio, a representação 
também abrange a propa-
ganda institucional, proi-
bida desde o último dia 6 
de julho.

Por fim, o MPE solicitou 
também a interrupção de 
toda a publicidade relacio-
nada ao evento nas mídias 
da prefeitura e a aplicação 
de multas ao prefeito e a 
vice-prefeita, que é candi-
data nas próximas eleições.

Decisão veio após  
representação do MPE, 
que apontou prática de 
condutas vedadas pela 
legislação eleitoral

Prefeitura de Manacapuru 
cancela sorteio de motos 

Ipen teve que suspender divulgação de três pesquisas eleitorais

Justiça suspende divulgação  
de três pesquisas eleitorais

DIVULGAÇÃO

ELEIÇÕES EM MANAUS

A Comissão Executiva Muni-
cipal do Partido Liberal (PL), em 
Manaus, e o Partido Renovador 
Trabalhista Brasileiro (PRTB), 
entraram em contestação da 
divulgação de uma pesquisa 
eleitoral do Instituto de Pes-
quisa do Norte Ltda (Ipen), nes-
sa semana. O juiz eleitoral Ra-
fael Rodrigo da Silva Raposo, da 
62ª Zona Eleitoral de Manaus, 
deferiu três pedidos de tutela 
de urgência movidos pelos par-
tidos e determinou imediata 
suspensão na divulgação das 
três pesquisas eleitorais.

O Partido Liberal apresen-
tou provas que apontam que 
a pesquisa tem incoerência, 
incongruência e irregulari-
dades, e pediu a suspensão 
da divulgação dos resultados 
da pesquisa eleitoral AM-
06369/2024.

Além dessa, as decisões 
determinam também a ime-
diata suspensão na divul-
gação das pesquisas elei-
torais AM-01476/2024 e 
AM-08938/2024 realizadas 

pelo instituto de pesquisa, di-
vulgadas em abril, maio e junho, 
respectivamente.

“Ademais, a parte Repre-
sentante reuniu elementos 
que indicam supostas irre-
gularidades e inconsistências 
referente à própria realização 
e tratamento dos dados da 
pesquisa eleitoral capazes de 
comprometer a autenticidade 
dos resultados, que serão ana-
lisados em cognição exaurien-
te, a ser exercida por ocasião do 
mérito”, diz decisão que derru-
bou a divulgação da primeira 
(AM-01476/2024) e segunda 
(AM-06369/2024) pesquisa 
do Ipen.

Os documentos determinam 
que o Instituto de Pesquisa 
suspenda todas as atividades 
relacionadas à divulgação das 
pesquisas eleitorais até nova 
deliberação, sob pena de multa 
diária de R$ 5 mil em caso de 
descumprimento.

As representações do PL 
alegaram irregularidades na 
condução da pesquisa, incluin-

do a apresentação de dados 
metodológicos incompletos, 
ausência de detalhamento por 
bairros e municípios e dados 
de ponderação inadequados. 
Também foi apontada a fal-
ta de apresentação do De-
monstrativo do Resultado do 
Exercício do ano anterior, em 
desacordo com a Resolução 
TSE nº 23.600/2019.

Em uma terceira ação, o 
PRTB questionou a terceira 
pesquisa Ipen, divulgada em 
junho. Em um primeiro mo-
mento, o juízo negou a liminar, 
entretanto o partido recorreu 
em sede de embargos de de-
claração, e o juiz retrocedeu 
e deferiu a liminar suspen-
dendo a pesquisa Ipen AM-
08938/2024. 

“De fato, os embargos me-
recem acolhimento quanto à 
análise da Preservação de Pro-
va, especialmente no tocante a 
não apresentação tempestiva 
do Relatório completo com o 
resultado da pesquisa, bem 
como a não apresentação da 
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respectiva composição quanto 
ao nível econômico das pesso-
as entrevistadas na amostra 
final da área de abrangência da 
pesquisa eleitoral, como exige 
o inciso IV do §7º do art. 2º 
da Resolução n.23.600/19 do 
TSE”, afirma a decisão.

O juiz Rafael Rodrigo da Silva 
Raposo é responsável pelos 
registros de candidatura, pes-
quisas eleitorais, investigações 

judiciais eleitorais e pela diplo-
mação dos eleitos.

Intenções de votos
Nas últimas pesquisas de 

intenção de voto para Pre-
feitura de Manaus, o depu-
tado estadual Roberto Cidade 
(União Brasil) tem crescido nas 
intenções de voto, se man-
tendo em terceiro lugar, nas 
últimas pesquisas divulga-

das, enquanto o candidato do 
Partido Liberal (PL), Capitão 
Alberto Neto, apresenta uma  
estagnação.

Mas mesmo com os aparen-
tes resultados, Alberto Neto 
reafirmou que quer manter seu 
nome na urna, mesmo apare-
cendo pouco nas pesquisas, e 
busca refúgio junto ao ex-pre-
sidente Bolsonaro em diversos 
eventos pelo Brasil.
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David apresenta propostas para 
saúde e saneamento básico
Pré-candidato 
afirmou ter a intenção 
de construir primeiro 
hospital de média 
complexidade

   Redação 

O atual prefeito de Ma-
naus e pré-candida-
to, David Almeida 
(Avante), comentou 

em entrevista, na terça-feira 
(9), sobre os planos para Ma-
naus, caso seja reeleito nas 
eleições de outubro. David 
apresentou propostas sobre 
saneamento básico, revitali-
zação do Centro de Manaus e 
segurança de espaços públi-
cos com investimentos para 
Guarda Municipal.

Entre os projetos, David Al-
meida afirmou que quer levar 
o atendimento da saúde pú-
blica de Manaus para a média 
complexidade com o primeiro 
hospital municipal especiali-
zado nessa área.

“Já resolvemos a questão 
da atenção primária. Ago-
ra vamos atacar a média 
complexidade. Aí vem uma 
proposta de campanha que 
estamos formulando que 
é a construção do primeiro 
hospital municipal de média 
complexidade. Vamos fazer 
cirurgias eletivas de média 
complexidade, deixando a 
alta complexidade para o 
Estado. Lembro que média 

complexidade não é atribuição 
da prefeitura, mas vamos fazer 
pela necessidade da cidade”, 
disse.

O pré-candidato apresen-
tou o plano “Nosso Centro”, 
que já está em ação, ao falar 
sobre a revitalização e segu-
rança do Centro de Manaus. O 
projeto é dividido em três fa-
ses, com a primeira já estando 

concluída — a construção de 
4 complexos turísticos, sendo 
eles o Casarão, o Píer, o Miran-
te e a revitalização do Largo. 

De acordo com David, a se-
gunda fase busca incentivar 
os negócios no Centro, com 
a construção de duas secre-
tarias. A terceira visa povoar 
a área com a construção de 
um residencial de 285 aparta-

mentos, que seriam ocupados 
por servidores públicos. 

Com relação aos moradores 
de rua, que ficam pelo Cen-
tro da cidade, David comentou 
que pretende abrir as ruas 
Guilherme Moreira e Marcílio 
Dias, para circulação de carros 
e para conter ocupação por 
moradores de rua.

“Nós estamos com plane-

jamento para abrir ruas que 
estão fechadas. Estamos com 
planejamento para abrir para 
circulação de carros. Quando 
as ruas ficam fechadas, após 
às 5h da tarde, fica ali abando-
nado, sem circulação de pes-
soas e acaba favorecendo esse 
tipo de atuação de pessoas 
em situação de rua. Estamos 
trabalhando com a secretaria 

  David afirmou que quer levar o atendimento da saúde pública de Manaus para a média complexidade

Amom envia 
R$ 40 mi para 
o Amazonas

O deputado federal 
Amom Mandel (Cidada-
nia) divulgou, em suas 
redes sociais, a descrição 
dos valores destinados 
via emendas individuais 
de 2023. No total, fo-
ram R$ 37,8 milhões em 
emendas orçamentárias 
individuais e R$ 3 mi-
lhões em emenda para 
asfalto, somente em seu 
primeiro ano de mandato 
em Brasília. As informa-
ções foram compartilha-
das ontem (9).

Conforme os dados 
disponíveis no site da 
Câmara dos Deputados, 
os valores foram desti-
nados para instituições 
e órgãos que atendem 
áreas diversas, como 
saúde, educação, cul-
tura, combate ao crime, 
combate a queimadas e 
políticas públicas para 
povos indígenas, direitos 
humanos e asfalto.

Na publicação, o par-
lamentar também expli-
cou a diferença entre as 
emendas impositivas e 
orçamento secreto. Nes-
se último caso, as emen-
das não têm transparên-
cia e são indicadas por 
deputados que possuem 
afinidade política com o 
Governo.

Do total divulgado, 
cerca de R$ 10 milhões 
tiveram sua destina-
ção definida pelo Edital 
Participativo de Emen-
das, iniciativa inédita no 
Amazonas. 

Ministro Alexandre de Moraes é o responsável pela investigação do inquérito das joias

Defesas tentam tirar de Alexandre de 
Moraes caso das joias de Bolsonaro

DIVULGAÇÃO

Uma manifestação assinada 
em agosto do ano passado 
pela então vice de Augusto 
Aras na Procuradoria-Geral 
da República (PGR), Lindôra 
Araújo, tem sido citada por de-
fesas dos indiciados para dar 
respaldo legal à tese de que 
o inquérito das joias deveria 
tramitar na Justiça Federal de 
Guarulhos (SP), e não no Su-
premo Tribunal Federal (STF).

No Supremo, o inquérito das 
joias, que levou a Polícia Fede-
ral a indiciar o ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) e mais 11 
pessoas na última semana, foi 
enviado para a responsabili-
dade do ministro Alexandre de 
Moraes. Isso ocorreu porque 
foi apontada conexão com o 
inquérito das milícias digitais, 
também relatado por ele.

Em manifestação de 16 
páginas, ao ser questionada 
para opinar sobre diligências 
relacionadas ao caso, Lindôra 
buscou desconstruir os argu-
mentos que a PF apresentou 
ao Supremo à época.

Ela diz que a apuração sobre 
as joias não “ostenta vincula-
ção alguma” com o inquérito 
das milícias digitais, e que a au-
toridade policial tenta “justifi-
car a atração da competência 
do Supremo Tribunal Federal” 
e da relatória de Moraes ao 
caso.

“O encontro fortuito de 
elementos informativos re-
lacionados a outros fatos su-
postamente criminosos não, 

por si só, configura conexão”, 
diz Lindôra, acrescentando 
que não há investigado com 
foro especial no processo 
para que ele tramite perante 
o Supremo.

No parecer, Lindôra diz ain-
da que, como parte das joias 
foram retidas pela Alfândega 
da Receita Federal no Aero-
porto de Guarulhos e foi aberto 
um inquérito sobre o tema 
na localidade, todos os autos 
deveriam ser enviados para a 
6ª Vara Federal da cidade.

Ela disse que “tampouco pa-
rece razoável” que um caso 
sem autoridades com foro es-
pecial corra no Supremo, “sem 
que disso não se vislumbre a 
assunção do risco de nulidade 
futura”.

A manifestação de Lindôra 
foi mencionada pelos advo-
gados de Bolsonaro, Paulo 
Cunha Bueno e Daniel Tesser, 
em nota à imprensa na segun-
da-feira (8), após a retirada do 
sigilo dos autos.

Eles dizem que a investi-
gação não deve ser de com-
petência do Supremo ou de 
Moraes, e mencionam que é 
um “aspecto sobre o qual a 
Procuradoria-Geral da Repú-
blica, já em agosto de 2023, 
expressamente declinou da 
competência para a tramita-
ção da apuração, indicando o 
MM. Juízo de 1.ª instância em 
Guarulhos”.

“Como sói acontecer nos fei-
tos que envolvem o ex-presi-

STF EMENDAS 

dente, a apuração permaneceu 
tramitando na Suprema Corte, 
ignorando-se a manifestação 
da PGR”, acrescentou.

Outros advogados que tra-
balham no caso, além do de 
Bolsonaro, já vêm citando essa 
manifestação de Lindôra de 
forma crítica ao Supremo.

É o caso do advogado Eduar-
do Kuntz, que defende Marcelo 
Câmara e de Marcelo Vieira, 
ex-assessores de Bolsonaro.

Em nota sobre os dois, ele 
menciona que a Procuradoria-
-Geral da República já se posi-
cionou sobre a “impertinência 
e ilegalidade da aludida inves-

tigação em razão da flagrante 
incompetência do Supremo 
Tribunal Federal para atuar 
no referido feito”.

Ele também defende Fabio 
Wajngarten, que também ad-
vogou para Bolsonaro. Kuntz 
afirma que a OAB foi aciona-
da para se manifestar sobre 
eventuais incongruências no 
relatório.

Com a mudança na PGR e a 
troca de Aras por Paulo Gonet 
no comando do órgão no ano 
passado, o posicionamento da 
PGR a respeito do tema pode 
ser modificado —Gonet analisa 
essa questão.

Lindôra deixou o cargo de 
vice-PGR, mas continua como 
uma das subprocuradoras-ge-
rais da República, posto mais 
alto de carreira no Ministério 
Público Federal. O atual vice-
-PGR é Hindenburgo Chate-
aubriand.

Apesar da manifestação de 
Lindôra, os investigadores da 
Polícia Federal em Guarulhos 
defenderam que o STF deci-
disse sobre a competência. Em 
agosto de 2023, os autos foram 
enviados para o supremo por 
decisão judicial em Guarulhos, 
com aval do Ministério Público 
Federal em São Paulo.

de assistência social para mi-
nimizar esse caso”, pontuou. 

David afirmou que preten-
de reativar a Zona Azul e re-
lembrou seus efeitos durante 
seu governo, destacou ainda a 
entrega de um viaduto e mais 
dois a serem inaugurados, 
com objetivo de minimizar o 
trânsito da cidade e melhorar 
a mobilidade urbana.

Na área de saneamento bá-
sico, Almeida pretende au-
mentar a cobertura de rede 
de esgoto. “Vamos juntar 
com policiamento ambiental 
da Polícia Militar, juntamente 
com nossos zoneamentos da 
cidade e evitar a indústria da 
invasão em Manaus. Vamos 
ser incisivos em combater 
a questão das invasões. Até 
porque as pessoas só inva-
dem quando não tem onde 
morar. Estamos abrindo o 
primeiro bairro planejado 
[antigo Monte Horebe], com 
quase 5 mil moradias sen-
do contratadas para serem 
construídas para essas famí-
lias de baixas rendas. Nós não 
vamos precisar utilizar esse 
expediente de invasão para 
poder fazer o planejamento 
urbano da cidade”. 

Ele ainda destacou que na 
semana passada, a prefeitura 
fechou parceria com a empre-
sa Água de Manaus para im-
plantar o 1º projeto de Manaus 
para o plano de saneamento, 
esgotamento sanitário, cole-
ta de resíduos sólidos e tra-
tamento de resíduos.
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A proposta de regu-
larização da refor-
ma tributária ain-
da gera incertezas 

para os contribuintes, es-
pecialmente aos que estão 
sediados na Zona Franca 
de Manaus (ZFM), onde a 
manutenção dos benefí-
cios fiscais é fundamen-
tal para a subsistência da 
região.  

O Projeto de Lei Comple-
mentar de regulamentação 
da Reforma Tributária (PLP 
68/2024) sugere a possi-
bilidade de um cenário 
desfavorável para as em-
presas instaladas no Polo 
Industrial de Manaus (PIM). 
Atualmente empresas têm 
isenção no Imposto sobre 
Produtos Industrializados 
(IPI). Porém, com a refor-
mulação da legislação tri-
butária, o IPI será agregado 
ao novo imposto de Contri-
buição Sobre Bens e Servi-
ços (CBS), que terá alíquota 
de 8%. 

Após a entrega na última 
quinta (4) do parecer final 
do Grupo de Trabalho (GT) 
da Câmara dos Deputados 
que analisa o PLP 68/2024 
e debate as regras gerais 
de operação dos tributos 
criados sobre o consumo 
— que vão substituir o ISS, 
ICMS, IPI, PIS e Cofins —, a 
previsão é que a votação do 
projeto seja iniciada nesta 
quarta (10). 

O advogado Nelson Wi-
lians, fundador e CEO do 
Nelson Wilians Advoga-
dos (NWADV), pontua ser 
necessário estar atento a 
esses aspectos. Ele reforça 
o papel do modelo da ZFM 
como um dos principais po-
los industriais do Brasil.

Nelson Wilians destaca 
um ponto crucial da PLP 
68/2024: a manutenção 
do IPI exclusivamente para 
empresas estabelecidas 
na ZFM.

Reforma tributária ainda gera incertezas para 
os contribuintes da ZFM

Reforma tributária gera 
incerteza para ZFM

“A regra geral é incorpo-
rá-lo à CBS, porém, para 
assegurar a manutenção 
dos benefícios locais, a 
possibilidade de criação da 
Contribuição de Interven-
ção no Domínio Econômico 
(CIDE) para produtos fabri-
cados na ZFM foi sugerida e 
posteriormente rejeitada. 
Devido à urgência na apro-
vação da reforma tribu-
tária, optou-se por man-
ter o IPI para empresas 
na região sem definições 
claras sobre sua aplicação 
prática. Isso gera incerte-
zas significativas quanto 
ao impacto econômico dos 
incentivos fiscais para a 
manutenção do modelo da 
Zona Franca de Manaus”, 
detalha.

A incerteza foi pontuada 
também pelo presidente 
da Câmara de Dirigen-
tes Lojistas de Manaus 
(CDL-Manaus), Ralph As-
sayag, que pediu, ontem 
(9), para que os deputa-
dos do Amazonas da Câ-
mara Federal de Brasília 
façam intervenções du-
rante reuniões para dis-
cutir a regulamentação da 
reforma tributária. Ralph 
apontou a possibilidade 
do PIM passar a pagar o 
novo imposto de CBS, à 
taxa de 8%, sendo que hoje  
é zero.

“Arthur Lira não acatou as 
reivindicações do substi-
tutivo do GT. Com isso, per-
demos a nossa diferença 
competitiva, pois teremos 
que pagar o novo imposto 
federal, a CBS, à taxa de 
8%, enquanto hoje é zero. 
Precisamos que a bancada 
do Norte (Amazonas, Acre, 
Amapá, Roraima e Rondô-
nia), pela sua Área de Livre 
Comércio, pressione a Câ-
mara Federal na reunião 
que ocorrerá na segunda-
-feira, dia 8, em Brasília. 
Contamos com o apoio de 

todos. Pressionem, pois 
temos muito a perder. A 
Zona Franca de Manaus 
pode entrar em colapso”,  
alertou.

Segundo Ralph Assayag, 
a partir do momento em 
que o deputado Arthur 
Lira (PP-AL), não aceitou 
as reivindicações incluídas 
no projeto substitutivo do 
GT, a economia do Amazo-
nas está comprometida e 
arrisca entrar em colapso 
se o novo imposto federal 
for aprovado.

Impactos locais
A preocupação em rela-

ção ao PLP 68/2024 tam-
bém se estende aos traba-
lhadores da ZFM. Sem os 
investimentos necessários 
para atrais novos empre-
sários e manter a economia 
local funcionando, o risco 
de desemprego aumenta, 
comprometendo a renda 
das famílias amazonenses.

“Não há menção a isen-
ções ou imunidades espe-
cíficas para a ZFM e ALCs 
no substitutivo, diferente-

mente do que ocorre com 
outras regiões ou setores 
da economia. A falta de 
tratamento diferenciado 
pode resultar na perda de 
atratividade para investi-
mentos e no declínio eco-
nômico da região”, decla-
rou Assayag.

Wilians faz questão de 
ressaltar a importância da 
ZFM. “Com uma receita bi-
lionária e um crescimento 
de 1,64% em relação ao ano 
anterior, a região continua 
atraindo diversas indús-

trias e empresas varejistas. 
Isso se deve aos variados 
incentivos fiscais ofereci-
dos pelos Governos Fede-
ral, Estadual e Municipal 
por meio da Superinten-
dência da Zona Franca de 
Manaus (Suframa). Além 
disso, o modelo está sus-
tentado tanto pela Emen-
da Constitucional nº 132/23 
quanto pela Lei Comple-
mentar nº 68/24, o que 
fortalece ainda mais sua 
viabilidade e importância 
econômica desse modelo”, 

Transportadora de carga em contêineres no Amazonas

MP investiga cobrança de ‘taxa de 
pouca água’ por transportadoras

Cobrada por transportado-
ras de carga em contêineres, a 
chamada “taxa de pouca água” 
está na mira do Ministério Pú-
blico do Estado do Amazonas 
(MPAM), por meio da 81ª Pro-
motoria de Justiça Especia-
lizada na Proteção e Defesa 
dos Direitos do Consumidor 
(Prodecon). Na terça-feira (9), 
a Prodecon instaurou pro-
cedimento administrativo, 
assinado pela promotora de 
Justiça Sheyla Andrade, com 
o objetivo de apurar se a prá-
tica configura abuso na relação 
de consumo e tomar medidas 
para a defesa dos direitos dos 
consumidores.

A “taxa de pouca água”, que 
varia de 5 mil a 5,9 mil dólares 
(R$ 27 mil a R$ 32 mil, apro-
ximadamente, de acordo com 
a variação mais recente) por 

contêiner, foi anunciada em 
decorrência da iminente seca 
severa nos rios amazônicos, 
que afetará o transporte de 
mercadorias a partir de 1º de 
agosto de 2024.

A promotoria fundamen-
ta sua ação em dispositivos 
legais, como o artigo 14 do 
Código de Defesa do Consumi-
dor (CDC), que responsabiliza 
fornecedores pela reparação 
de danos aos consumidores, e 
o artigo 39 do mesmo código, 
que proíbe práticas abusivas 
como exigir vantagem exces-
siva ou elevar preços sem justa 
causa.

“O MP quer saber a razão 
pela qual essas empresas 
querem implementar esse 
aumento de custo que certa-
mente irá onerar o valor dos 
produtos, podendo, conse-

quentemente, elevar o valor 
final dos produtos oferecidos 
aos consumidores do Estado”, 
questionou a promotora de 
Justiça Sheyla Andrade.

A promotora destacou a 
importância de fiscalizar a 
atuação das empresas, es-
pecialmente em situações 
que impactam diretamente 
o custo de vida da popula-
ção amazonense. “Sabemos 
que a questão da estiagem é 
sazonal, não é uma surpre-
sa, e todos os fornecedores 
que atuam nessa área têm 
conhecimento de que ela 
vai ocorrer — já está ocor-
rendo. Queremos ter todas 
as informações necessárias 
disponíveis para verificar 
se essa cobrança pode ser 
considerada ou não abusiva”, 
afirmou.

Taxa da seca
As empresas de navegação 

do Amazonas anunciaram, no 
início do mês de julho, uma taxa 
a mais por contêiner durante à 
estiagem, que afetará o Estado 
nos próximos meses. A “taxa de 
pouca água” inclui um acrésci-
mo que pode chegar a US$ 5,9 
mil — aproximadamente R$ 32,2 
mil. O acréscimo deve começar 
a ser cobrado a partir de agosto.

Entre as empresas que fa-
zem o transporte de contê-
ineres, a Aliança Navegação 
e Logística cobrará R$ 15 mil 
por contêiner a partir do dia 1º 
de setembro. A MSC anunciou 
que cobrará US$ 5 mil (R$ 27,3 
mil) já a partir deste mês de 
agosto. A Maersk cobrará a 
maior taxa, até o momento: 
US$ 5,9 mil (R$ 32,2 mil), tam-
bém a partir de agosto.

DIVULGAÇÃO
CONTÊINERES

DIVULGAÇÃO

Manutenção de 
incentivos fiscais 
é fundamental 
para atrair 
investimentos 
e promover o 
desenvolvimento 
econômico 
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   Em Tempo

A Fundação de Vi-
gilância em Saú-
de do Amazonas 
– Dra. Rosemary 

Costa Pinto (FVS-RCP), 
vinculada à Secretaria de 
Estado da Saúde (SES-
-AM), está intensificando 
suas ações para prevenir 
doenças transmitidas pela 
água contaminada. Como 
parte dessa estratégia, a 
FVS-RCP está reforçando 
a distribuição de hipoclo-
rito de sódio para as 62 
secretarias municipais de 
saúde do Amazonas.

A distribuição é realizada 
pela FVS-RCP, por meio 
do Programa Nacional de 
Vigilância da Qualidade da 
Água (Vigiagua), da Vigi-
lância Ambiental (DVA). A 
quantidade de hipoclori-
to de sódio enviada aos 

municípios é determinada 
com base na população 
sem acesso a água distri-
buída pelo sistema de tra-
tamento, informada pelas 
coordenações de vigilân-
cia em saúde municipais.

A diretora-presiden-

te da FVS-RCP, Tatyana 
Amorim, ressalta que o 
hipoclorito de sódio é um 
desinfetante eficaz, usado 
para purificar a água e 
prevenir doenças hídricas, 
especialmente durante a 
estiagem. “Somente em 

2024, a FVS-RCP geren-
ciou a distribuição de 3,1 
milhões de frascos do 
insumo para desinfecção 
de água nos municípios 
do Amazonas”, ressaltou 
a diretora.

De acordo com a gerente 

Hipoclorito de sódio é distribuído gratuitamente pelas 
secretarias municipais de Saúde (Semsas) às pessoas sem 
acesso à água potável.especialmente durante a estiagem

DIVULGAÇÃO

da gerência de Riscos não 
Biológicos da Vigilância 
Ambiental da FVS-RCP, 
Raiane Áila o hipoclori-
to de sódio é distribuído 
gratuitamente pelas se-
cretarias municipais de 
Saúde (Semsas) às pes-
soas sem acesso à água 
potável. “É importante 
que a população utilize 
de forma correta o pro-
duto, conforme a orien-
tação recomendada pelo 
Ministério da Saúde e não 
para outros fins, como por 
exemplo, lavagem de rou-
pas de casa”, alertou.

Passo a Passo
FVS-RCP informa o Pas-

so a Passo para o uso do 
Hipoclorito de Sódio na 
purificação da água para 
beber.

Obtenha o Hipoclorito 
de Sódio: Certifique-se de 
usar uma solução de hipo-
clorito de sódio com con-
centração de 2,5%. Esse 
produto é geralmente for-
necido gratuitamente pe-
las secretarias de saúde.

Meça a Quantidade de 
Água: Determine a quan-
tidade de água que você 
deseja purificar. Para esse 
passo a passo, usaremos a 

medida de 1 litro de água. 
É recomendado, primei-
ramente, realizar a filtra-
ção da água a ser tratada, 
utilizando filtro domésti-
co, coador de papel ou um 
pano limpo.

Adicione o hipoclorito 
de sódio: Para cada litro 
de água, adicione 2 gotas 
de hipoclorito de sódio 
(2,5%). Se você estiver pu-
rificando 10 litros de água, 
adicione 20 gotas.

Misture bem: Mexa bem 
a água para garantir que 
o hipoclorito de sódio se 
distribua uniformemente.

Deixe descansar: Aguar-
de por pelo menos 30 
minutos antes de consu-
mir a água. Esse tempo 
é necessário para que o 
hipoclorito de sódio elimi-
ne os micro-organismos 
presentes na água.

Armazene corretamen-
te: Após a purificação, 
armazene a água em um 
recipiente limpo e fecha-
do para evitar contamina-
ções. Utilize recipientes 
com tampa que possam 
ser bem vedados. É im-
portante também manter 
o frasco de hipoclorito de 
sódio ao abrigo da luz e 
do calor.

Hipoclorito de sódio 
é um produto 
usado para 
purificar a água e 
previnir doenças  
durante seca

Desinfetante é distribuído 
contra doenças hídricas

PC-AM atuou prestando apoio operacional por meio do Departamento de Repressão ao Crime Organizado (DRCO)

Jovem deverá pagar 50 salários mínimos à família da vítima

Operação prende envolvidos em lavagem 
de dinheiro para facção criminosa 

Justiça condena jovem 
que atropelou mulher

TÂNIA REGO/AGÊNCIA BRASIL

REPRODUÇÃO

ROTA DO RIO 2 PENA

   Da redação

Policiais civis cumpri-
ram, nesta terça-feira (9), 
26 mandados de prisão de 
suspeitos de lavagem de 
dinheiro proveniente da 
venda ilícita de drogas. Os 
alvos são integrantes do 
Comando Vermelho, que 
atua principalmente no 
estado do Rio de Janeiro, 
e de uma facção associada 
que atua no Amazonas.

Os mandados foram 
cumpridos nos dois es-
tados, além do Paraná, 

Santa Catarina e São 
Paulo. Até as 8h30 desta 
terça-feira, nove pessoas 
já tinham sido presas.

No Amazonas, nove in-
divíduos foram presos 
preventivamente; dois 
em São Paulo e um no 
Rio de Janeiro. Além das 
prisões, foram apreendi-
dos dois veículos de luxo 
registrados em nome dos 
alvos, uma arma de fogo 
e munições.

Esta é a segunda fase 
da operação Rota do Rio, 
cujas investigações ana-

lisaram transações fi-
nanceiras ocorridas entre 
2017 e 2022 e constata-
ram a existência de uma 
estrutura de lavagem de 
dinheiro proveniente da 
venda de drogas. O es-
quema envolvia depósi-
tos bancários em contas 
de empresas localizadas 
principalmente em regi-
ões de fronteira do Ama-
zonas.

As investigações sobre 
a movimentação finan-
ceira, conduzidas pela 
Delegacia de Combate 

às Organizações Crimi-
nosas e à Lavagem de 
Dinheiro do RJ, incluí-
ram a extração de dados 
de telefones celulares, 
quebras de sigilo ban-
cário e fiscal.

Na primeira fase, desen-
cadeada em maio deste 
ano, a Polícia Civil inves-
tigou o esquema de abas-
tecimento do Comando 
Vermelho com drogas que 
entram no Brasil através 
de fronteiras internacio-
nais do Amazonas com 
outros países.

   Da redação

Leonardo Oliveira San-
tos, o motorista que, em 
26 de dezembro de 2022, 
atropelou um casal na 
Av. Coronel Teixeira, bair-
ro Compensa, causando 
a morte da auxiliar de 
serviços gerais, Andrea 
da Trindade Oliveira, foi 
condenado pela Justiça 
do Amazonas a 3 anos, 8 
meses e 12 dias de prisão.

O acusado também teve 
suspensa a habilitação por 
um período de um ano e 
nove meses e deverá pa-
gar o valor de 50 salários 
mínimos vigentes à famí-
lia da vítima fatal. Ele foi 
condenado pela prática de 
homicídio culposo (quan-
do não há intenção de ma-
tar), tendo como causas de 
aumento da pena o fato 
de ter sido praticado na 
calçada (onde as vítimas 
se encontravam) e por ter 

deixado de prestar socor-
ro a elas.

O magistrado deter-
minou a substituição da 
pena privativa de liber-
dade por 2 restritivas de 
direitos, sendo: a pres-
tação de serviços à co-
munidade ou a entidades 
públicas, gratuitamente, 
durante o tempo de sua 
pena, entidades essas a 
serem definidas pelo Ju-
ízo da Vara de Execuções 
de Medidas e Penas Al-
ternativas, e a prestação 
pecuniária no valor de 50 
salários mínimos vigentes, 
a ser convertido em fa-
vor do(s) dependente(s)  
da vítima fatal.

Leonardo respondeu ao 
processo em liberdade e, 
conforme os autos, por 
não restarem configura-
dos os motivos ensejado-
res da prisão preventiva, 
o réu poderá recorrer da 
sentença em liberdade.



  Da redação

Embalado pela vitória 
fora de casa contra o 
Internacional, o Vasco 
da Gama recebe o Co-

rinthians, nesta quarta-feira 
(10), em São Januário, pela 
16° rodada do Campeona-
to Brasileiro. A bola rola às 
18h (horário de Manaus). O 
Timão, por sua vez, vem de 
derrota para o Cruzeiro e quer 
voltar a vencer para sair da 
zona de rebaixamento.

A pesar do bom momen-
to, o retrospecto do Vasco 
contra o Corinthians é muito 
negativo. Na história, são 
103 jogos, com 24 vitórias 
para o Cruzmaltino, 33 em-
pates e 46 triunfos para o 
Timão. Além disso, o jejum 
de vitórias do Vasco no con-
fronto é o maior entre todos 
os clubes da Série A, já que 

Ambos os times estão sendo comandados por técnicos interinos: Rafael Paiva e Raphael Laruccia

DIVULGAÇÃO/CRVG/SCCP

Time carioca não 
vence o Timão há 
14 anos e, no último 
encontro, perdeu por 
4 a 2 em São Januário

Vasco recebe Corinthians 
contra tabu de vitórias

Bank of America Stadium, local da partida, foi inaugurado em 1996 e está localizado em Charlotte, Carolina do Norte

Confusão aconteceu na comemoração do acesso baiano

Uruguai e Colômbia fazem segunda semi Técnico do JC é preso na 
Bahia após eliminaçãoREPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

COPA AMÉRICA RACISMO

  Da redação

A segunda semifinal da 
Copa América promete 
ser um grande confronto 
entre Uruguai e Colômbia, 
nesta quarta-feira (10), às 
20h (horário de Manaus). 
O jogo será no Bank of 
America Stadium, na Caro-
lina do Norte. O duelo terá 
transmissão ao vivo por TV 
Globo e SporTV.

Uruguai e Colômbia che-
gam invictos à semifinal da 
Copa América. Ambas as 
seleções têm três vitórias 
e um empate, coinciden-
temente, em partida con-
tra o mesmo adversário: a 
Seleção Brasileira.

Nas quartas de final, 

os uruguaios eliminaram 
o Brasil nos pênaltis, en-
quanto a Colômbia atro-
pelou a zebra Panamá, 
vencendo o jogo por 5 a 0.

Escalações
O técnico Bielsa não 

terá o polivalente lateral-
-direito Nahitan Nández, 
que cumpre suspensão 
após ser expulso, depois 
da revisão do VAR pela en-
trada no atacante Rodrygo. 
Além dele, o zagueiro Ro-
nald Araújo, do Barcelona, 
foi substituído ainda no 
primeiro tempo da partida 
contra o Brasil, com dores 
muscular na coxa. Com isso, 
o zagueiro deve desfalcar 
a seleção uruguaia para 

o restante da competição 
continental.

Com a ausência de Ro-
nald Araújo, Bielsa deve 
colocar José Gimenez, za-
gueiro do Atlético de Ma-
drid na equipe titular. Para 
o lugar de Nahitan Nández, 
o lateral do Flamengo, Guil-
lermo Varela deve ser o 
escolhido.

Em contrapartida, a Co-
lômbia terá um grande re-
forço com o retorno de Je-
fferson Lerma, do Crystal 
Palace. Que cumpriu sus-
pensão na goleada sobre o 
Panamá, por acumular dois 
cartões amarelos na fase 
de grupos. Mateus Uribe 
substituiu Lerma nas quar-
tas de final, mas deve ceder 

seu lugar para seu colega 
da Premier League.

Néstor Lorenzo não pre-
cisa fazer grandes mudan-
ças no time após a exibição 
ofensiva de gala no Arizo-
na, onde James Rodríguez 
participou de todos os três 
gols do primeiro tempo. 
Com duas assistências e 
um gol, ele se tornou ape-
nas o segundo jogador a 
registrar cinco assistências 
em uma única edição da 
Copa América.

No histórico de confron-
tos oficiais entre Uruguai e 
Colômbia, os uruguaios le-
vam a melhor. Em 46 jogos 
disputados, foram 21 vitó-
rias do Uruguai, 13 empates 
e 12 vitórias da Colômbia.

   Da redação

O técnico do JC de Itacoa-
tiara, Hugo Duarte, foi preso, 
na noite desta segunda-feira 
(8), após ser acusado de pro-
ferir ofensas racistas à joga-
dora Suelen, do Bahia, duran-
te a comemoração do acesso 
baiano. O Tricolor garantiu 
vaga na elite com o empate 
em 0 a 0, em Salvador; na ida, 
em Itacoatiara (distante 175 
quilômetros de Manaus), o 
Bahia venceu por 3 a 0. 

O treinador português foi 
conduzido à Central de Fla-
grantes da 1ª Delegacia para 
realização de boletim de 
ocorrência. Suelen, jogado-
ras que presenciaram a cena, 
Vitor Ferraz, o diretor de Ope-
rações e Relações Institucio-
nais do Bahia e o advogado 
criminalista que assessora o 
clube também se dirigiram 
para o local.

Suelen, zagueira do Trico-
lor, declara que foi chamada 
de macaca pelo técnico da 
equipe amazonense. Após a 
ofensa, uma confusão se ins-

taurou no campo e a Polícia 
Militar foi acionada.

O caso foi relatado na sú-
mula da partida pela árbitra 
Jady Jesus. Entretanto, a ar-
bitragem não presenciou as 
acusações. Em nota, a equipe 
do JC declarou que repudia 
atos racistas. 

“O JC Futebol Clube AM 
repudia qualquer ato de ra-
cismo ou injúria racial con-
tra qualquer pessoa. Nesta 
segunda-feira (8), o clube es-
tava em jogo contra o Bahia, 
pelo Campeonato Brasileiro 
Feminino Série A2, e houve 
um ocorrido envolvendo o 
treinador do JC e uma atle-
ta do clube Bahia onde am-
bos foram ouvidos. O Clube, 
juntamente com seu jurídi-
co, está averiguando todas 
as informações necessá-
rias dos acontecimentos ali 
presenciados para realizar 
os procedimentos. No mais, 
ratificamos que este clube 
é contra qualquer tipo de 
preconceito”, diz trecho da 
nota do clube de Itacoatiara 
publicada nas redes sociais.

Manaus, quarta-feira, 10 de julho de 2024
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8Esporte
Leonardo Sena

não vence o Corinthians há 
14 anos. A última vitória do 
Vasco sobre o Alvinegro foi 
pelo Brasileirão de 2010. 
Naquela ocasião, o Gigante 
da Colina venceu por 2 a 0, 
com gols de Zé Roberto e 
Éder Luiz.

Desfalque
Titular no duelo diante 

do Internacional, o zagueiro 
Robert Rojas será desfal-
que do Vasco no confron-
to contra o Corinthians. O 
paraguaio teve um choque 
de cabeça com Renê, do 
Inter, e foi substituído ainda 
no intervalo da vitória do 
final de semana no Beira-
-Rio. A pancada aconteceu 
aos 39 minutos da etapa 
inicial. Devido ao choque, 
ele será desfalque por ter 
que cumprir o protocolo de 
concussão.

No Brasileiro ele fez qua-
tro jogos e, coincidente-
mente, nos dois em que foi 
titular teve que ser substi-
tuído por uma pancada na 
cabeça.

Além dele, há outros três 
jogadores no departamen-
to médico: o zagueiro João 

Victor e os meias Payet e 
Guilherme Estrella. Sem 
Rojas, Maicon retorna de 
suspensão e deve ser titular 
diante do Corinthians.

Mudanças
O Corinthians deve ter 

ao menos duas trocas na 

escalação para encarar o 
Vasco. O técnico interino 
Raphael Laruccia esboçou 
uma escalação titular com 
duas alterações. Rodrigo 
Garro, que cumprirá sus-
pensão pelo terceiro cartão 
amarelo, deve dar vaga a 
Igor Coronado, enquanto 

Hugo deve sair por opção 
técnica e ser substituído 
por Matheus Bidu.

O último encontro entre 
Corinthians e Vasco termi-
nou com vitória do Timão 
por 4 a 2. Na ocasião, pelo 
Brasileirão de 2023, Rome-
ro (2), Gabriel Moscardo e 

Giovane marcaram os gols 
do Corinthians em São Ja-
nuário.

Ramon Diaz chegando
O Corinthians está muito 

próximo de fechar a con-
tratação do técnico Ramón 
Díaz. As negociações do 
Timão pelo treinador ar-
gentino se aproximam do 
desfecho positivo.

As negociações já estão 
fechadas há praticamente 
uma semana, mas travaram 
em meio a novas possi-
bilidades buscadas pelo 
Corinthians no mercado. 
As situações com Fábio 
Carille e Fernando Diniz, 
outros nomes desejados, 
não avançaram.

O técnico António Oliveira 
se despediu da torcida do 
Corinthians nesta terça-
-feira (9), em carta aberta 
divulgada no seu Insta-
gram.

No texto, o português 
deixou seus agradecimen-
tos aos jogadores e demais 
funcionários. “Não bastou 
eu querer, cumprir e fazer, 
devíamos querer, cumprir e 
fazer todos”, escreveu.



Manaus, quarta-feira, 10 de julho de 2024
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  Em Tempo

Os atletas da base do 
Amazonas FC rece-
beram uma visita 
especial neste início 

de semana. O piloto e em-
presário Cacá Bueno visitou 
as instalações do PSG Aca-
demy, onde funciona o local 
de treino da base aurinegra 
em Manaus, e anunciou a 
parceria entre as categorias 
inferiores da Onça-pintada 
da Zona Leste a sua empre-
sa, TA Sports.

Na ocasião, Cacá anunciou 
o novo ramo da empresa, 
que passa a agenciar jo-
gadores das categorias de 
base. 

“A gente trabalhava com 
futebol, mas não especifi-
camente com jogador até 
para as pessoas não con-
fundirem o meu papel com 
o do meu pai (Galvão Bue-
no). Imagina ter um jogador 
nosso elogiado ou criticado 
pelo Galvão. Eu lidava com 
atletas de outros esportes, 
olímpicos e, principalmen-

Na última segunda-feira (8), Cacá esteve acompanhando o jogo do time profissional do Amazonas FC contra o Vila Nova-GO, pela Série B do Brasileiro 

FERNANDO VASCONCELOS/ALB

Ex- piloto, e agora 
empresário, Cacá 
Bueno visitou as 
instalações das 
categorias de base 
do Aurinegro

Base da Onça oficializa 
parceria em prol de atletas

te, com grandes empresas, 
fazendo eventos no mundo 
esportivo e também sendo 
atleta e cuidando dos meus 
próprios contratos. Lidando 
com Federação, clubes e pa-
trocínios fomos aprenden-
do como cuidar da carreira 
de um atleta”, explicou. 

Durante o encontro com 
as Feras da Base, Cacá res-

saltou que está em Ma-
naus pela primeira vez e 
que enxergou a evolução 
e o trabalho realizado pelo 
Amazonas FC nos últimos 
anos. O empresário quer se 
aproximar e buscar talentos. 

Atualmente, a TA Sports 
conta com um atleta ama-
zonense, o meia Vinicius. O 
jogador está emprestado 

pelo Amazonas FC para o 
Fluminense e compõe as ca-
tegorias do tricolor das La-
ranjeiras há pouco mais de 
dois meses. Cacá ressaltou 
que outros atletas da base 
do Onça-pintada estão na 
sua mira.

“Há dois anos eu comecei 
esse trabalho no futebol. 
Hoje tenho uma agência 

muito focada na base, por 
isso minha primeira visita 
aqui no Amazonas é com 
a garotada da base. Temos 
atletas profissionais, mas 
o nosso grande foco é a 
base. Pegar garotos jovens, 
administrar a carreira deles 
e tentar gerar uma chance. 
Damos uma estrutura para 
esses talentos para que eles 

tenham as melhores opor-
tunidades e eu sempre falo 
que são eles mesmo que 
criam. Cheguei no Amazo-
nas FC através de um dos 
jogadores, através de um 
dos nossos projetos, que é 
o Vinicius. Ele está hoje no 
Fluminense, emprestado 
pelo Amazonas com opção 
de compra. A gente acredita 
muito nele. Quem sabe não 
seja apenas o primeiro de 
uma série que a gente possa 
tentar identificar que tenha 
potencial de ter uma vitrine 
ainda maior”, explicou.

Planos
Para o gestor geral dos 

projetos da base do Amazo-
nas FC, Leonardo Nogueira, 
a vinda do piloto e empre-
sário fortalece a longo prazo 
os planos de expandir e po-
tencializar o trabalho feito.

“Eu vejo como algo en-
grandecedor, assim como 
tem sido a trajetória da 
história do Amazonas FC 
desde sua criação. Desde o 
momento que começamos 
as conversas com Cacá, ele 
sempre foi muito solícito e 
nos aproximar de profissio-
nais do nível dele nos eleva, 
mas também nos mostra 
que o plantio do trabalho 
de base está sendo solidi-
ficado e reconhecido quan-
do pessoas desse nível se 
aproxima”, pontuou. 



   Da redação

Aqueridinha das reuni-
ões de amigos e famí-
lias, a pizza tem um dia 
para chamar de seu e 

é nesta quarta-feira (10).  A 
delícia, que conta com ver-
sões em vários sabores, é um 
dos pratos mais consumidos 
pelos brasileiros. Segundo a 
Associação de Pizzarias Uni-
das do Brasil, o país produz 
aproximadamente um milhão 
de pizza por dia.

A data foi instituída após 
o sucesso de um concurso 
cultural promovido em 1984 
pela Secretaria de Turismo do 
Estado de São Paulo. Trinta 
e nove anos depois, a icô-
nica iguaria continua sendo 
celebrada em todo o terri-
tório brasileiro e é claro que 
Manaus não poderia estar 
de fora. Diversos estabeleci-
mentos da capital já contam 
com agenda para o dia, a 
exemplo da Loppiano Pizza.

Idealizado por Rogério e 
Lourdinha Cunha, o empre-
endimento – que completou 
30 anos de trajetória este ano 
– planeja uma programação 
especial, a partir de 19h30, 
voltada para toda família. O 
espaço será palco de uma 
apresentação musical e de 
um breve show humorístico.

“Estamos programando uma 
rodada de pizza com muita di-
versão. É um dia que promete, 
além das nossas pizzas saboro-
sas, muita distração e alegria”, 
pontua o sócio fundador.

A noite começa com a apre-
sentação musical do cantor 
e compositor Rayk William, 
com seu show de voz e violão, 
repleto de faixas variadas. Em 
seguida, a partir das 20h20, 
entra em cena o humorista 
maranhense Ronald Soares, 
que fará uma amostra do que 
está sendo preparando para o 
seu stand-up comedy previs-
to para o dia 1º de agosto (pri-
meira quinta-feira do mês).

“No Dia da Pizza, costuma-
mos receber muitos clientes 
que querem celebrar, feste-
jar. Recepcionamos muitas 
famílias com crianças e tam-
bém um público jovem, que já 
incluiu a data na sua agenda 

anual. É realmente um dia de 
muita celebração, ainda mais 
considerando que a pizza é o 
alimento perfeito para com-
partilhar com quem se ama”, 
destaca Rogério.

Fermentação natural 
Em Manaus, a chef Ju-

liana Faingluz, responsável 
pelos restaurantes do Pátio 
Gourmet, aposta na massa 
de pizza versão tradicional, 
com fermentação natural 
e longa, para surpreender 
os apaixonados por esse 
prato, no Marimari, na uni-
dade que fica no conjunto  
Morado do Sol.

A fermentação natural, diz 

ela, confere um sabor todo 
especial à massa, deixando-a 
mais leve, macia e crocante. 
O processo de preparação da 
massa da pizza do Marimari 
leva em média 48 horas para 
ser concluído. Esse é o tempo 
médio para que os agentes 
de fermentação possam agir 
sobre o produto. O molho da 
pizza também é preparado de 
forma artesanal, com toma-
te fresco, o que proporciona 
uma experiência de sabor 
bastante peculiar.

Juliana ressalta que, entre 
os benefícios da massa de 
fermentação natural, está a 
melhor digestão, menor índi-
ce glicêmico, mais nutrientes 

e antioxidantes. Em relação 
aos sabores, a chef também 
aposta em diferentes com-
binações – o de beringela 
com bacon, abobrinha com 
pesto, cogumelo com toma-
te assado, caprese, além das 
tradicionais calabresa e por-
tuguesa.

Descontos
Além das atrações, a Lop-

piano conta com uma novi-
dade voltada para os clientes 
do delivery: descontos exclu-
sivos a partir de 17h para os 
trinta primeiros clientes que 
encomendarem uma pizza de 
calabresa tamanho grande. A 
opção custa R$ 107 e sairá na 

Em comemoração à data, a Loppiano Pizza prepara programação especial no restaurante e também descontos no delivery
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data por apenas R$ 49,90. 
“Esse é um projeto em ce-
lebração ao Dia Nacional da 
Pizza e também em homena-
gem aos 30 anos da Loppiano. 
Os 30 clientes receberão esse 
mega desconto no pedido”, 
detalha Rogério.

De acordo com o proprietá-
rio do estabelecimento locali-
zado na Praça 14 – e com perfil 
@loppianopizza no Instagram 
e no Facebook –, em um país 
que produz diariamente 3,8 
milhões de pizzas, conforme 
dados de 2023 da Associa-
ção Pizzarias Unidas do Brasil 
(Apubra), é impossível não ce-
lebrar o Dia Nacional da Pizza 
de forma especial.

“É uma celebração tipica-
mente brasileira porque nós 
‘tropicalizamos’ a pizza e a 
tornamos a cara do Brasil. 
Especificamente aqui na 
Loppiano, demos uma cara 
regional, com sabores amazô-
nicos que são muito pedidos. 
A pizza é sinônimo de reunir 
família, reunir amigos. É sinô-
nimo de partilha. Então essa 
data em homenagem a esse 
prato mundialmente amado é 
muito importante pra gente, 
porque garante muitos mo-
mentos inesquecíveis tanto 
para a equipe quanto para 
nossos clientes”.

Para comemorar o Dia da 
Pizza e aproveitar essas de-
lícias, Juliana informa que o 
restaurante Marimari funcio-
na das 11h30 às 15h, ao lado 
do Pátio Gourmet, na avenida 
Via Láctea, conjunto Mora-
da do Sol. No supermercado, 
o público encontra, ainda, a 
versão para assar em casa. 
Outra opção é pedir pelo apli-
cativo Ifood – Marimari ou do 
próprio supermercado Pátio 
Gourmet, às segundas-feiras, 
das 16h às 21h, e, de terça-feira 
a domingo, das 16h às 22h.

Amantes de pizza 
podem até ter 
show musical 
enquanto apreciam 
alimento

Pizzarias preparam opções 
no Dia Nacional da Pizza  

Shows são gratuitos e vão acontecem nos dias 10 e 24 deste mês 

Especiais musicais animam programação do Tacacá na Bossa
DIVULGAÇÃO

LARGO DE SÃO SEBASTIÃO

Durante o mês de julho, os 
amantes da música em Ma-
naus terão a oportunidade de 
aproveitar uma programação 
vibrante em mais duas edições 
do Tacacá na Bossa. Com o apoio 
do Governo do Estado, por meio 
da Secretaria de Cultura e Eco-
nomia Criativa, o evento gratuito 
vai contar com apresentações 
de bandas locais e promete ani-
mar as noites da cidade com 
muito ritmo e energia. 

Nesta quarta-feira (10), das 
19h30 às 22h, a banda Bla-
ck Mersey retorna aos palcos 
para abrir as apresentações 
com o especial “The Beatles”. 
Formada em meados de 2008, 
a banda Black Mersey Beatles 
Cover surge no cenário musical 
amazonense com a proposta de 
apresentar um show temático e 
teatral com os sucessos dos Be-
atles, considerada por muitos a 
maior banda de rock de todos 
os tempos.

O fundador da Black Mersey, 
Rafael Marques, ocupa o lugar 
que foi de Paul McCartney nos 
Beatles. Segundo ele, o repertó-
rio da apresentação obedecerá 

a ordem cronológica do início da 
carreira dos Beatles até o final.  

“A proposta é resgatar um 
pouco do show dos Beatles para 
os que não tiveram essa opor-
tunidade, ou até mesmo os que 
querem relembrar. Isso tudo 
faz do show da Black Mersey 
Beatles Cover um verdadeiro 
resgate dos bons tempos da 
BeatleMania”, define Rafael

Ele também adiantou um 
pouco do que o público pode 
esperar da apresentação: “O 
objetivo da banda é passar 
para as pessoas uma ideia de 
como seria ver os Beatles ao 
vivo. Tentamos mostrar o mais 
próximo dos Beatles, tanto em 
sonoridade quanto em trejei-
tos,” disse Rafael.

Mais atrações
No dia 24 de julho, das 19h30 

às 22h, a banda Off The Wall 
participa de mais um ano das 
comemorações do mês do Rock 
no Projeto Tacacá na Bossa, 
com o especial “Off The Wall”, 
dedicado à banda Pink Floyd. 

Rubem Costa, vocalista da 
banda, promete um repertório 

especial que inclui grandes su-
cessos da lendária banda britâ-
nica de rock progressivo. 

“O público pode contar com 
um repertório abrangendo as 
fases musicais da banda, con-
tando com verdadeiros hinos 
do rock: ‘Shine on you crazy 
diamonds’, ‘Time’, ‘Another brick 
in the wall’, ‘Dogs’, ‘The final cut’, 
‘On the turning away’ e ‘Coming 
back to life’ serão algumas das 
canções que farão a alegria de 
qualquer fã floydiano”, afirma 
Rubem.  

“Nossa expectativa é a melhor 
possível e esperamos a presen-
ça marcante de todo público que 
ama o Rock e especialmente o 
Pink Floyd”, convida o vocalista.

Moises Vital, responsável pela 
produção do projeto Tacacá na 
Bossa, destaca diversidade e 
atrativos durante o evento. 
“Além de dar espaço para ar-
tistas apresentarem seus tra-
balhos autorais, o projeto tam-
bém se destaca por especiais 
dedicados a ícones da músi-
ca como Chico Buarque, Pink 
Floyd, Belchior, Zé Ramalho e 
Beatles”, diz.

Manaus, quarta-feira, 10 de julho de 2024

11

plateia@emtempo.com.br | Leonardo Sena

Geral 



Empresário Junio Cesar Martins é administrador e idealizador da Use Criativaem
tem

po.com
.br   em

tempo.com
.b

r  
 em

te
m

po
.co

m
.br    emtempo.com.br

A INFORMAÇÃO QUE VOCÊ PRECISA

ACESSE O 
QR CODE 

Manaus, quarta-feira, 10 de julho de 2024

emtempo.com.br  |

OPINIÃO

POLÍTICA

AMAZONAS

ECONOMIA

ESPORTE

POLÍCIA

PAÍS

CULTURA

SAÚDE

EDUCAÇÃO

MUNDO

TV/FAMOSOS

Classitempo12

www.emtempo.com.br 

LIGUE E ANUNCIE: (092) 98859-0110/99969-1624 - Whatsapp Comerciallemtempo@gmail.com
Classificadosemtempo@gmail.com

TRADIÇÃO E CREDIBILIDADE

FUNDADO EM 1987, ONLINE DESDE 1999

EMTEMP
FUNDADO EM 1987, ONLINE DESDE 1999

EMTEMP

TRADIÇÃO E CREDIBILIDADE


